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SAINT-JULIEN

LAGRANGE 2011
Un millésime précoce tout en fraicheur

CONDITIONS CLIMATIQUES

Climat inhabituel avec des mois d’avril et mai exceptionnellement chauds et secs. Juin, juillet et aoiit sont plus
« océaniques », alternant périodes trés chaudes et épisodes pluvieux. Septembre retrouve la clémence que
nous avions ces derniéres années.

Les vendanges des rouges commenceérent le 15 septembre et se terminérent le 5 octobre 2011. L'assemblage
est constitué de 62% de Cabernet Sauvignon, 32% de Merlot et 6% de Petit Verdot.

Weather conditions

Unusual climate with April and May exceptionally hot and dry. June, July and August are more “oceanic” with
an alternative of very hot and rainy weather. September is moderate like in the last years.
The early harvest started on 15th September and ended on 5th October 201. The blending consists of 62%
Cabernet Sauvignon, 32% Merlot, and 6% of Petit
Verdot.

COMMENTAIRES DE DEGUSTATION
La Revue du Vin de France — Olivier Poels 16-16,25/20
« Le cru a joué la délicatesse, ne cherchant pas a extraire trop de matiére. Le résultat est convaincant avec
un fruit préservé, des effluves de fruits rouges frais et des tannins présents mais intégrés. »

TASTING
Jancis Robinson — 16,5/20
“Gentle, dark, small berried-fruit, blackberry more than cassis. Hint of cedar. Much more cedar on the

palate. Taut and firm but not dry. Embryonic rather than dry tannins. Long, fresh, juicy finish. Drink 2018-
2028.

Safra 2011. Grands Crus de Bordeaux, 16/06/2018. Féte le Vin.
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